

2021年度

NO.7  
特別号



# 小学部だより

作新学院小学部

2021年9月6日

<https://www.sakushin.ac.jp/elementaryschool/>

新秋の候、やっと自然の風の良さを感じる季節となりました。保護者の皆さまには、日頃から小学部の教育活動にご理解とご協力を賜っております。感謝申し上げます。

さて、来る9月25日(土)に小学部運動会が開催されます(天候不順等で延期の場合、9/26(日)が予備日)。前号の小学部だより「**連絡事項の4**」で、『運動会の開催の可否につきましてはできるだけ早急にご連絡差し上げます。』とお約束した件でご連絡差し上げます。今年の運動会は新型コロナウイルス感染症の変異株への慎重な対応を余儀なくされ、開催か中止かで作新学院内部で協議を重ねた結果、教職員と児童のみで行う事になりました。観覧を楽しみにしていた保護者の皆様には大変申し訳ございませんが、苦渋の判断であったことをご推察いただければ幸いです。

運動会無観客開催を決めはしましたが、恥を忍んでおやじの会の皆さまには『運動会の片付けのお手伝い』をお願いさせていただきたいと思っております。運動会が半日の開催であれ片付けをしなければなりません。保護者さまの観覧は無いと言いつつ、おやじの会の皆さまには片付けのお手伝いのお願いをしなければならないことに矛盾を感じての平のお願いでございます。何人かでも助かります。ご都合をつけお願いできれば本当に有難いことです。

なお、今後の学校行事、例えば「親子の集い(名称を「演劇鑑賞会」に改めます)」は運動会同様の理由で児童のみで開催する運びになります。その後の行事につきましては、感染に係る情報収集と分析に努めたうえで、時機を見てご連絡差し上げます。

## 【追記】

- ① 10/14(木)開催の秋祭り(大道芸)ですが、低学年が体育館で観覧し、他学年は教室のモニターで観覧する計画を立てています。低学年は、広い体育館でフィジカルディスタンスと換気に配慮し、かつ他学年はモニター観覧することで夏の盆踊りに替わるお楽しみ会を過ごすことができると思います。
- ② 今後の行事の見通しができたことにより、10/13(水)に予定されている役員会の開催はございません。

## 【注意】

- ① 運動会が保護者さまの観覧が無くなったことにより、当日の登下校方法の確認をよろしく願いいたします。バス・電車利用の際は特に土曜(あるいは日曜)用の運行ダイヤにご注意ください。車で送迎をされる場合は西駐車場をお使いください。なお、運動会当日の一般児童の登校は7:45am。閉会式後の下校は下学年が11:30am頃、上学年が正午頃の予定です。
- ② 例年は、『運動会当日は、制服で登校し、運動会最中は体育着に着替え、下校時は制服で帰る』方法を取っていましたが、3密を避ける意味と登下校と運動会開会・閉会をスムーズに行うために今回は体育着で登下校する形を取ります。以上